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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR. STIX, DR. FRISCHENSCHLAGER 

an die Frau Bundesminister für Wissenschaft und Fors::hung 

betreffend Errichtung eines Ordinariates an der Veterinär

medizinischen Universität Wien 

Der zunehmendmBedeutung der Lebensmittelhygiene wurde im neuen 

Studiengesetz"Veterinärmedizin" mit der Errichtung eines Diplom

Erweiterungsstudiums im Ausmaß von zwei Semestern Rechnung getragen, 

das im Anschluß an das zehn Semester dauernde allgemeine Diplom

stu~ium absolviert werden kann. 

Im Rahmen dieses Erweiterungsstudiums sind viele Lehrveranstaltungen 

am Institut für Botanik und Lebensmittelkunde abzuhalten. Derzeit 

wird die Botanik durch einen Gastprofessor betreut, der zusammen 

mit einem einzigen Assistenten den Unterricht aus Botanik für 

jährlich etwa 300 Studenten abzuhalten hat. 

Wenn nun kein ordentlicher Universitätsprofessor für dieses Fach 

ernannt wird, müssen die ab dem nächsten Wintersemester anfallenden 

zusätzlichen Lehrveranstaltungen mit Hilfe von Lehraufträgen durch

geführt werden. 

Im Hinblick auf die Bedeutung der Lebensmittelhygiene in unserer 

Zeit richten die unterzeichneten Abgeordneten an die Frau Bundes

minister für Wissenschaft und Forschung die 
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A n fra g e 

Wie werden die Voraussetzungen für die Errichtung eines Lehr

stuhles für die Betreuung der Fächer Botanik und Lebensmittel 

pflanzlicher Herkunft an der Veterinärmedizinischen Universität 

Wien beurteilt, bzw. was ist diesbezüglich in nächster zeit 

beabsichtigt? 
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